



8 Pièces

192 m²

Réf. 3_V110005871

2 850 000 €

Gassin

Maison à vendre (83580)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Domaine golf de gassin - exceptionnelle et unique villa en première ligne du golf de gassin édifée sur terrain entièrement paysager de 670m2 avec douche solaire ainsi que sa piscine récente. Vous profiterez de 2 villas à réunir sans complexité. Elles possèdent au total 6 chambres et 4 salles de bain. La réunification permettrait d'avoir un espace de vie exceptionnel avec une vue sur la nature très dégagée. De belles terrasses entourent la propriété, deux places de parking, un sous-sol complet, la climatisation dans chacune des pièces. Un gardien, une salle de fitness dans le club, tennis et une piscine commune également. Extrêmement rare sur le secteur du golfe de st tropez !

Domaine golf de gassin - exceptional, unique villa on the first line of the gassin golf course, set in 670 m2 of landscaped grounds with solar shower and new swimming pool. You'll enjoy 2 villas that can easily be joined together. They have a total of 6 bedrooms and 4 bathrooms. Combining them would create an exceptional living space with unobstructed views of nature. Beautiful terraces surround the property, two parking spaces, a full basement, air conditioning in every room. There is a guardian, a fitness ...

AGENCE AGNES MALECKI REAL ESTATE

136 rue du Port, - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

